

Le coin-coin des cabanes

N°9 septembre 02

EDI' TAU

He, ho, tu es toujours là, hein, pas de blague ? Toujours là, assise sur ta chaise de camping calée dans la barque-en-ciel, fendant la canalette avec ton grand sourire en tirelire ?

Nous fais pas le coup, hein, reste encore sous le battement d'aile des flamants, des flambards, des flambeaux, des fêtards, ces drôles d'oiseaux qui aiment tant te pousser du coude ! !

Non, sans rire, tu d'or comme ton étang ! Tout dort sauf les appelants, et de ton « nuageou », tu gratouilles encore le ventre de ces couillons d'avions qui venaient te narguer devant tes fenêtres, tels des poissons dans un aquarium !

Vraiment, tu as désormais des milliards d'étoiles de shériff à t'empêguer sur la boutonnière, et ça te fera une belle légion donneur... ou plutôt : donneuse ! Donneuse de quoi ? De bons mots, par exemple, qui commencent toujours par « hè, dis, hè !... », puis ça vous tombe dessus comme un bouquet de saladelle, pour finir en rigolade à la cantonnade.

Hè, dis, hè, tu arrivais à les supporter, tous ces « sauvages des Cabanes de Manguio » ? Hè bien, chapeau, chapeau en papier journal ! !

Mais, tout de même, si là-haut tu as pignon sur rue au Ministère des Cabanes Célestes, parle un peu de nous en bien, pour qu'on nous y garde une bonne place, avec trois étoiles. Et si on est trop feignant pour monter, on chantera « Ho pétard pétard que c'est haut ! ».

En attendant, , tu vas voir : on va t'envoyer une manade de taureaux blancs dans la sansouire bleutée, et ils te réserveront un abrivado en vrai concert de tantam !

Alors, Marinou, ce Coin-Coin nous tient particulièrement à cœur, il t'est dédié, avec toute notre reconnaissance.

Gaetang De l Or.

FESTEJADAS :

Repas des Cabaniers : C 'était plutôt mal parti, ce huit mai, pour le repas des cabaniers : la pluie tombait depuis le matin ! Dommage : l 'association avait proposé de payer l'apéro ! mais tout le monde se téléphonait des uns aux autres en se demandant ce qui allait se passer , si on annulait ou non. Finalement, le mot d'ordre fut de laisser tomber et de remettre à plus tard, mais sur le coup de midi trente, les fournisseurs d'apéritif se manifestèrent en faisant passer le message que quelques bonnes bouteilles attendaient , là-bas, que l'on pouvait déjà aller se rincer le gosier et que l'on verrait après. Après ? Tu parles : un fois sur place, vu qu'il ne faisait pas trop trop mauvais , chacun s'est dit , qu'à être là, autant sortir la saquette !!

Certains avait revêtu le look cabanier, selon la consigne thématique donnée cette année. Pas tristes : des vrais figures de carnivals !! espérons que la mode ne va pas prendre !!

Et vas-y que je te fais une grillade avec du bois vert et sous les ondées intermittentes !

Entre les tables de l'aire de pique-nique, on construit des ponts avec planches et tréteaux, un peu comme les castors, et l'ambiance monte doucement, avec une trentaine de courageux, assez fadas pour braver les intempéries !!

Oui , parce que la suite , c'est pas triste non plu ... heu pardon : non plus. Sur le coup de dix-sept heures, le ciel s'obscurcit , juste au moment du café, qui s'efforçait de chauffer ce un semblant de braise !! Et c'est alors qu'une brave ramade s'est abattue sur la troupe, alors , justement on s'est dit : mais c'est bien sûr , Ramade , et sa chanson des sauvages des cabanes, qu'est-ce qu'il fait , celui-là ? Et c'est alors, que comme dans les films bidons, où l'on sent arriver tous les gags, voilà –t-il pas la famille Ramade au grand complet qui rapplique avec guitare et bagages , sous le déluge, et on sort les paroles de la chanson, tandis que Roland était abrité sous un champ opératoire tendu par deux ou trois clodettes un peu dénudées, dandinant de la croupe !!

En avant la chanson « Oh , pétard, pétard qu'il fait beau, oh, pétard pétard qu'il fait chaud » (je t'en foutrais , moi !...), tous beuglant plus forts les uns que les autres , comme pour conjurer le sort et faire la danse du soleil !!

Une bonne partie de la troupe des fadas se retrouvait donc chez les Ramade pour finir en beauté ce mémorable repas des Cabaniers !!

Soirée contes ; poésie , en prévision : à la maison Faran d'Oli , on est en train d'aménager une salle pour accueillir des veillées contes, chansons , poésies, débats, ou autres, afin de continuer en automne hiver les programmations qui étaient proposées parfois en extérieur avec des compagnies telles que LES LUCIOLES ou le THEATRE DU VIDE POCHE. Une soirée de lancement sera proposée dès la fin des travaux (probablement décembre), sur le thème de la poésie , et nous recevrons un grand diseur de poèmes de toutes sortes (humoristiques, classiques, absurdes, revendicatifs etc : Bernard Alexandre. Ensuite, chacun pourra déclamer le sien, autour d'un vin chaud !!

INFOCABANA :

Nettoyage des berges : il a donc eu lieu en mai , comme prévu, et a connu un franc succès, malgré une grande partie de désistements de dernière minute (tant pis pour la grillade ! !)... L'ass des Cabaniers ofrait le repas aux participants (enfin : il était prévu au départ que cela concernerait les **adhérents** ayant participé ! ! mais bon, comme tout le monde s'y était mis de bon cœur, la table a été ouverte à tous ...même aux pique-assiettes ! ! C'était un peu comme le banquet du village d'Astérix ! !) D'ici l'an prochain, l'assoc réfléchira à une formule plus satisfaisante ! !

Nouveaux panneaux : Suite à plusieurs entrevues entre l'ass des Cabaniers et M. Bacale, conseiller général du canton, une série de panneaux a été apposée sur la route des Cabanes et confèrent enfin à notre site le statut de lieu-dit. Espérons que ceux-ci permettront le vrai « partage de la route » auquel ils incitent , et diminueront la vitesse (qui a été abaissée à 50 km/h).

Journée info E.I.D : JMBé de la Maison Titoune est en contact avec un responsable de l'entente interdépartementale de démouscication. Celui -ci est prêt à venir nous expliquer les procédés, les effets sur l'environnement etc dans la plus grande transparence, à condition que nous soyons au moins une quinzaine à nous réunir pour cela. Toutes les personnes soucieuses de savoir ce que le petit avion jaune nous bombarde sur la cabucelle sont invitées à se manifester auprès de JM Bréthenou 67/12/00/96 afin de définir une date.

Bienvenue : à Aymeric, onze ans, qui habite désormais rive droite !

Félicitations, à JMBé et Martine de la Maison Titoune qui ont convolé en justes noces au mois d'aout ! !

*Pour ceux qui n'ont pas été au courant, nous signalons que **Marinou Valat**, présidente de l'ass des Cabaniers nous a quittés pour d'autres salins , à la suite d'une longue maladie qu'elle a toujours eu le courage de ne pas laisser paraître dans tous les moments qu'elle a pu partager avec nous. L'équipe du Coin-Coin, adresse toutes ses condoléances à Jeannot Valat ainsi qu'aux familles.*

L'association des Cabaniers communique : L ASSEMBLEE GENERALE SE TIENDRA LE DIMANCHE 20 OCTOBRE A 11H A LA CABANE TREMPEE, prévoir de régler la cotisation à ce moment , puisque n'ont droit au vote que les membres qui sont à jour !!

UN CABANIER QUI SURGIT DE LA NUIT :

Spectacles des « LUCIOLES » :

Nouvelle création CRIC CROC, quatrième volet de la série « les fantastiques du languedoc ». C'est un spectacle de contes de la région, et de musiques traditionnelles, interprété par Denis Schaan, aidé par l'œil extérieur de Claudette Ladoux , et les lumières de Serge Godoffe.

Denis saute de personnage en personnage, performance solo, très rythmée, comme à son habitude, faisant intervenir régulièrement son accordéon pour faire avancer l'histoire.

C'est à voir au Théâtre de la Plume à Montpellier les 18/21/22/25/28/29 septembre et 2/5/6/9/12/13/ et 16 octobre, à 16h.

Rens : et réservation (c'est plus prudent !) : 04/67/58/73/78

Animations musicales à l'école J. Moulin avec Roland Ramade :

Toute cette année scolaire , il interviendra sur la thématique des étangs auprès des enfants, avec leurs mots, les résultats de leurs observations, etc, de manière à composer une chanson qui sera ensuite enregistrée sur un cd dont ils réaliseront également la pochette. Les petits cabaniers de cette école vont donc profiter d'un véritable stage notre l'auteur-compositeur interprète local.

Soirée concert avec le duo Fages/Lhubac, de la maison Faran d'Oli :

Dans le cadre de Lire en Fête , la médiathèque de Mauguio organise des journées transpoésies sur la poésie contemporaine occitane. A cette occasion, elle a passé commande d'une création à l'ass L'Auboi.

*Il s'agira d'un concert , avec chant(**M. José Fages**) et flutes (**tambi des peuls, oacrina, fifres, lira berbère etc : JM Lhubac**) ; textes en occitan et musiques sont de JM Lhubac, tandis que les poèmes d'introduction en français sont de MJ Fages .*

Le concert sera donné le 19 octobre à 20h30 à la médiathèque (entrée libre), mais il est également disponible pour le reste de la saison , en téléphonant à l'Auboi : 04/67/29/57/54

Expo de Denis Leenhardt de la Cabane Trempée :

Très belle exposition de peinture que l'on peut voir en ce moment à la médiathèque, présentant Denis et deux autres peintres.



LE BEC FIN: , tribune g'astronomique de notre spécialiste

*Deux préparations de saison : **LE RAISINET***

Prendre des raisins bien sucrés, style muscat, cardinal etc., mais carignan, cinsault ou bourret feront aussi l'affaire. Mettre même poids de sucre que de fruits et faire cuire 30' à feu pas trop vif dans une bassine à confiture, en ajoutant soit des carrés de melon ou pastèque, écorces de citrons ou d'orange, un clou de girofle et en remuant de temps en temps pour que ça n'attache au fond. Presser le tout dans un torchon ou quicher à travers un chinois afin d'obtenir un sirop épais et remettre à évaporer un peu si celui-ci est trop liquide , afin d'obtenir une pâte homogène qui va gélifier d'elle-même grâce à la pectine des pépins de raisin. Mettre en bocaux à chaud, boucher et retourner ceux-ci aussitôt , afin d'en chasser l'air..

L 'EAU DE COING

Râper les coings frais, et les mettre à macérer dans l'alcool, jusqu'à hauteur de la quantité obtenue, avec une ou deux feuilles de menthe . Oubliez les quinze jours ainsi, puis pressez la pulpe pour récupérer l'alcool parfumé que vous couperez d'un sirop de sucre , à raison de cinq fois le volume d'alcool, ce qui donnera un apéritif à 18° environ, ou d'un pour trois pour un digestif .

A consommer avec Moderacion (c'est une petite espagnole fort sympathique ! !)